
ATA DA 48ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CRP-MG – XVI PLENÁRIO 1 

REALIZADA EM 18/06/2021. 2 

 3 

Aos dezoito dias do mês de junho de dois mil e vinte e um, com início às 14h, realizou-4 

se, presencial e online, a 48ª Reunião Plenária do XVI Plenário do Conselho Regional 5 

de Psicologia - 4ª Região (MG). Estiveram presentes os Conselheiros Efetivos: 6 

Anderson Nazareno Matos; Elza Maria Gonçalves Lobosque; Evely Najjar Capdeville; 7 

Fabrício Júnio Rocha Ribeiro; Lourdes Aparecida Machado; Luiz Felipe Viana Cardoso; 8 

Reinaldo da Silva Júnior; Rita de Cássia de Araújo Almeida; Ted Nobre Evangelista; e 9 

Yghor Queiroz Gomes e os Conselheiros Suplentes: Camila Bahia Leite; Cristiane 10 

Santos de Souza Nogueira; Jéssica Gabriella de Souza Isabel; João Henrique Borges 11 

Bento; Liliane Cristina Martins; Luís Henrique de Souza Cunha; Marleide Marques de 12 

Castro e Rodrigo Padrini Monteiro. Quórum de Conselheiros Efetivos: Foi verificado 13 

o quórum das(os) Conselheiras(os) Efetivas(os) presentes, totalizando 11, tendo o 14 

Plenário elevado à condição de Conselheiras(os) efetivas(os) João Henrique Borges 15 

Bento; Liliane Cristina Martins; Luís Henrique de Souza Cunha e Marleide Marques de 16 

Castro. Justificativas de ausência: Bruna Rocha Diniz de Almeida; Cláudia Aline 17 

Carvalho Espósito; Larissa Amorim Borges; Paula Lins Khoury; Suellen Ananda Fraga; 18 

Thiago Ribeiro de Freitas e Walter Melo Júnior justificaram ausência. Assuntos 19 

tratados: Informes: 1) GT de imigração: O Conselheiro Reinaldo Júnior informou que o 20 

GT Imigração concluiu o trabalho, tendo produzido um texto orientativo que está em 21 

processo de publicação pelo CRP-MG. A proposta é transformar em uma Comissão do 22 

CRP-MG e levar como pauta para a APAF a criação de um GT Nacional. Ocorreu 23 

também a live organizada pelo GT de imigração no dia 16/06 com o tema “Dia mundial 24 

da(o) refugiada(o): o que a Psicologia tem a ver com isso?”. 2) Central de serviços: O 25 

Conselheiro Reinaldo Júnior informou sobre a realização de uma reunião com os 26 

participantes do Grupo de Trabalho responsável pela Central de Serviços e a proposta 27 

é retomar a discussão do projeto. Fez o convite às(aos) demais Conselheiras(os) para 28 

contribuição. O Conselheiro Rodrigo Padrini complementou pedindo um maior 29 

envolvimento das(os) Conselheiras(os) no projeto para poder trazer uma proposta 30 

concreta e efetiva ao Plenário. 3) CES-MG: A Conselheira Lourdes Machado informou 31 

que o Conselho Estadual de Saúde de Minas Gerais vem recebendo muitas denúncias 32 

contra Comunidades Terapêuticas. Elucidou que o Promotor Dr. Fernando de Almeida 33 

assumiu a Promotoria de Direitos do Cidadão do Ministério Público Federal em Belo 34 

Horizonte-MG. Avaliou organizar uma Reunião com o mesmo e chamar as entidades 35 

ligadas ao Direitos Humanos - Fórum Mineiro de Saúde Mental, Instituto Direitos 36 

Humanos - IDH, Conselho Estadual de Álcool e outras Drogas de Minas 37 

Gerais/CONEAD-MG, Fórum Mineiro sobre Drogas e Direitos Humanos/FMDDH. 38 

Informou ainda que o Ministério Público proferiu liminar contra as Organizações Sociais 39 

(OS) em todos os Hospitais da Rede Fhemig. Relatou a realidade do município de 40 

Divinópolis-MG, onde está sendo proposta a terceirização das unidades de 41 

acolhimento. Propôs promover uma ação política em Divinópolis-MG com a 42 

participação da Comissão Municipal da Reforma Psiquiátrica de Montes Claros. PEC 43 

108/2019: A Conselheira Lourdes Machado informou que a PEC 108/2019 é muito 44 

importante. Se aprovada pode representar a última gestão dos Conselhos. O Deputado 45 

Federal Édio Lopes (PL-RR), relator da PEC 108/2019 emitiu parecer pela 46 

admissibilidade. Ressaltou que participou de reunião de Presidentes de Conselhos no 47 

dia 01/06 sobre o tema. No mesmo dia participou da reunião da Frente Nacional em 48 

Defesa dos Conselhos. A reunião contou com a participação de cerca de 300 49 

representantes de Conselhos Profissionais Federais e Regionais de todo o Brasil. 50 

Elucidou que a Deputada Federal Beatriz Kicis preside a Comissão de Constituição, 51 



Justiça e Cidadania/CCJC e no momento não tem ninguém ligado aos Conselhos na 52 

CCJC. Como encaminhamento da reunião foi definido agendar audiências com a 53 

Deputada Federal Beatriz Kicis - Presidente da CCJC; com o Deputado Federal Arthur 54 

Lira - Presidente da Câmara Federal e com o Deputado Federal Ricardo Barros - Líder 55 

do Governo. Além desta ação os Conselhos em cada Estado realizarem visitas e 56 

dialogar individualmente com os deputados e deputadas, com ênfase aos membros da 57 

CCJC, mas sem deixar os demais de lado. A Conselheira Lourdes Machado sugeriu 58 

que cada Subsede que tenha representação de Deputado faça esta mobilização nos 59 

municípios. Destacou que a Carta elaborada pelo COP de Minas Gerais foi lida e 60 

transformada em um documento nacional assinado por todos os Conselhos. Além 61 

disso, está sendo estudada a inconstitucionalidade da Lei e a elaboração de um 62 

mandado de segurança neste sentido. Por fim, relatou a importância de criar as Frentes 63 

Parlamentares nos Estados.  Minas Gerais já tem uma Frente Parlamentar em Defesa 64 

dos Conselhos. Concluiu dizendo que a pauta não é simples e deverá envolver 65 

todas(os) Conselheiras(os). Alteração de referências do CRP-SP para grupos da APAF: 66 

O Conselheiro Reinaldo Júnior informou que o CRP-SP alterou as suas referências nos 67 

GTs Nacionais e informou aos demais CRP’s. Os novos representantes são: Fundo de 68 

Seções - Conselheiro Raizel Rechtman; Grupo de Trabalho da Nova Carteira de 69 

Identidade Profissional (GT Nova CIP) - Conselheira Talita Fabiano de Carvalho. A 70 

representação é da Região Sudeste e o diálogo com os demais CRP’s que compõe a 71 

região é importante por este motivo trouxe para ciência do Plenário. Pagamento de 72 

ajuda de custo: A Conselheira Evely Capdeville informou sobre a importância da 73 

comprovação da participação na representação. O Assessor de Apoio a Gestão fez a 74 

leitura do §1º do Art. 18 e do Art. 42 Parágrafo Único da Resolução Nº 02/2018. O 75 

Conselheiro Luis Henrique reforçou a importância de definir o fluxo, quem deve pedir a 76 

ajuda de custo? A(o) Conselheira(o) ou a(o) Coordenadora(or) da Comissão? A 77 

Conselheira Evely Capdeville sugeriu que a(o) Conselheira(o) Referência envie 78 

diretamente o pedido para a Diretoria ou faça o parecer no pedido feito pela 79 

coordenação da Comissão para a aprovação da Diretoria. O Conselheiro João 80 

Henrique elucidou que o Assessor de Apoio a Gestão Wagner Viana enviou orientação 81 

às(aos) Conselheiras(os) e fez a leitura da mesma. Explicou que aquilo que for evento 82 

é enviado pela(o) Conselheira(o) de Referência por meio de formulário próprio para a 83 

Diretoria. Uma vez aprovado pela Diretoria o pagamento é feito após envio do 84 

comprovante de participação. Em caso de Comissões a(o) Coordenadora(or) da 85 

Comissão pede em formulário próprio o agendamento da reunião da Comissão. 86 

Jornada de 30h: A Conselheira Lourdes Machado informou que na reunião de 87 

Presidente de CRP’s foi tratada a jornada de 30h. A Fenapsi e os Sindicatos irão 88 

promover uma oficina para buscar uma articulação pela jornada das 30h para a 89 

psicologia. Apresentou um histórico das discussões pelas 30h para a Psicologia. 90 

Composição da Comorg Regional: A Conselheira Lourdes Machado informou que o 91 

CFP encaminhou Ofício aos CRPs solicitando a composição da Comissão 92 

Organizadora Regional/COMORG. Trouxe uma proposta da Diretoria para a 93 

composição da COMORG Regional do CRP-MG. Informou que foi feito o convite à 94 

Colaboradora Elizabeth Lacerda, por ter coordenado a COMORG em gestão anterior e 95 

ex-Conselheira Federal e à Conselheira Elza Lobosque. Sugeriu a indicação de mais 1 96 

(um) Conselheira(o) do Plenário. O Conselheiro Luis Henrique colocou o seu nome à 97 

disposição. A Conselheira Lourdes Machado elucidou que o COREP será virtual e 98 

realizado em 2022 e ainda ocorrerá no ano o CNP, eleição de Conselhos e 99 

Presidencial. Deliberação: O XVI Plenário aprovou por unanimidade a composição da 100 

Comorg Regional com os seguintes membros: Conselheiro Luis Henrique de Souza 101 

Cunha, Conselheira Elza Maria Gonçalves Lobosque e a Colaboradora Elizabeth de 102 



Lacerda Barbosa. Apresentação de estudo Desconto na Anuidade dos recém-103 

formados: A Conselheira Evely Capdeville apresentou ao Plenário 2(duas) simulações 104 

de desconto na anuidade dos recém-formados de 15% e de 20%. Ressaltou que o 105 

desconto é ao recém-formado. Os recém-formados correspondem a média de 08 a 106 

10% da receita arrecadada com anuidade anualmente. Após fez a diferença das duas 107 

tabelas (com e sem o desconto) e chegou-se ao total de R$473.872,23, acumulado do 108 

período de 2018 a 2020, que o CRP deixaria de arrecadar se for dado o desconto de 109 

15% na anuidade. Caso o desconto seja de 20% o valor acumulado do período de 2018 110 

a 2020, que o CRP deixaria de arrecadar é de R$631.829,64. Ressaltou que do ponto 111 

de vista operacional (emissão de boletos e cobrança de anuidade) o 1º ano é muito 112 

mais fácil de conceder o desconto. O próprio profissional do setor do registro consegue 113 

aplicar o desconto no boleto. O pagamento conforme legislação do CFP deve ser feito 114 

em cota única com desconto. Para não impactar os recursos financeiros do CRP-MG a 115 

Conselheira Evely Capdeville recomendou o desconto de 15% no 1º ano do recém-116 

formado. O Conselheiro Ted Nobre sugeriu o desconto de 20% para o recém-formado, 117 

justificando que estimularia um maior número de inscrições. A Conselheira Lourdes 118 

Machado ressaltou que caso o recém-formado ainda não tenha conseguido emprego o 119 

indicado é não sugerir o registro profissional. Concordou com a proposta da 120 

Conselheira Evely Capdeville de 15% na 1ª anuidade. O Conselheiro João Henrique 121 

informou que participou da reunião com o setor financeiro e a Conselheira Evely 122 

Capdeville. Avaliou que 2020 não é parâmetro para nenhuma instituição pública. O fato 123 

de o CRP gerar superávit garante a segurança para o Conselho em situações de 124 

dificuldade financeira. Entende, porém, que a gestão poderá ser questionada pelo 125 

desconto por ser somente para pagamento em cota única. No seu entendimento não 126 

resolve o problema. Defende a discussão do tema em nível nacional. Ponderou que as 127 

propostas do COREP devem ser avaliadas com muita responsabilidade. Ressaltou que 128 

houve um aumento de pagamento de anuidade em 2021. Alegou que a inadimplência 129 

pode aumentar com o crescimento de inscritos, estes podem não conseguir garantir o 130 

pagamento dos anos seguintes. Por fim, analisou que não percebe um benefício efetivo 131 

à categoria. O Conselheiro Yghor Gomes ressaltou que o pagamento da anuidade é a 132 

vista e avaliou que o valor do desconto é irrisório. Defende que seja discutido 133 

juntamente com o CFP. A Conselheira Evely Capdeville elucidou que deve ser criada 134 

uma consciência da inscrição, o valor da anuidade não deve motivar a inscrição de 135 

novos profissionais, pensando também na inadimplência. Caso não esteja exercendo a 136 

profissão que cancele o seu registro, visando evitar a inscrição em dívida ativa. 137 

Explicou que caso seja levado para a APAF pode alongar a discussão. O que 138 

inviabilizaria a realização da proposta na atual gestão. Sugeriu a proposta a título de 139 

experiência por 1 ano, caso seja avaliado que o desconto não cumpriu o que se propõe, 140 

pode ser retirado ou modificado. Manteve a proposta de 15% de desconto para o 141 

recém-formado por 1 ano. O Conselheiro Ted Nobre retirou a proposta de 20% e 142 

apoiou a proposta de 15% por 1 ano. O Conselheiro João Henrique manteve a sua 143 

proposta contrária ao desconto e discutir com o CFP possibilidades de atendimento das 144 

propostas do COREP e CNP. Como encaminhamento foram colocadas para votação 145 

duas propostas. A primeira de concessão de 15% de desconto para o recém-formado o 146 

1º ano de inscrição e a segunda de não dar o desconto para o recém-formado. 147 

Deliberação: O XVI Plenário aprovou o desconto de 15% para os recém-formados no 148 

primeiro ano de inscrição por 14 votos favoráveis e 4 contrários. Solicitou pautar na 149 

Assembleia Geral de Psicólogas(os). Indicação de delegados APAF de Junho/2021: A 150 

Conselheira Lourdes Machado apresentou os pontos de pauta da Reunião da APAF de 151 

Junho/2021: 1) GT Diversidade Sexual; 2) GT Psicoterapia; 3) Teto Anuidades 2022; 4) 152 

Proposta de Alteração de Data do 11º CNP; 5) Proposta de Funcionamento das 153 



APAF’s; 6) Critérios para criação e funcionamento dos Gts da APAF; 7) GT Parâmetros 154 

para Assistência Psicológica em Contextos de Atenção Primária, Secundária e Terciária 155 

de Saúde; 8) Elaboração de uma Proposta de Implantação de Nova Carteira de 156 

Identidade Profissional de Psicólogo; 9) GT Realização de Avaliação Psicossocial no 157 

Trabalho das Psicólogas. A Conselheira Lourdes Machado propôs a manutenção da 158 

participação da Diretoria e a indicação de uma(o) delegada(o) pelo Plenário. 159 

Apresentou para manifestação de interesse de Conselheiras(os) em participar. O 160 

Conselheiro Reinaldo Junior reforçou a necessidade de estar nos dois dias em todos os 161 

momentos, acompanhando, mesmo quando não estiver no ponto. O Conselheiro João 162 

Henrique informou que não consegue estar na sexta-feira pela manhã, nos outros 163 

momentos ele conseguiria participar. A Conselheira Elza Lobosque colocou que pode 164 

contribuir com um texto sobre o ponto GT Realização de Avaliação Psicossocial no 165 

Trabalho das(os) Psicólogas(os) e colocou seu nome à disposição para participar da 166 

APAF. O Conselheiro João Henrique propôs que quem tenha algum acúmulo sobre as 167 

pautas disponibilizar o subsídio para o ponto no grupo do Plenário. Deliberação: O XVI 168 

Plenário aprovou por unanimidade a composição da delegação da APAF de 169 

Junho/2021 com os seguintes membros: Conselheiras Lourdes Machado, Evely 170 

Capdeville, Suellen Fraga e Elza Lobosque e o Conselheiro Reinaldo da Silva Júnior. 171 

Proposta de convênio com a associação das psicólogas de Frutal MG, para a 172 

realização de evento comemorativo do dia 27/08/21: O Conselheiro Yghor Gomes 173 

apresentou pedido de apoio ao evento do 27/08 – Dia da(o) Psicóloga(o) organizado 174 

pela Associação dos Psicólogos de Frutal. Informou que vem acompanhando as ações 175 

desenvolvidas pela Associação. Apresentou o orçamento de transmissão (plataforma 176 

online) em torno de R$3000,00 e de divulgação do evento (R$2500,00). O valor total do 177 

apoio seria  de R$5.500,00 a R$6000,00. Sugeriu a formalização do apoio por meio de 178 

convênio. Propôs a elaboração de um Edital para chamamento de apoio a eventos para 179 

dar uma maior transparência e facilidade na prestação de contas. A Conselheira 180 

Lourdes Machado concordou com o apoio à Associação de Psicólogos de Frutal e 181 

discordou da proposta do Edital para chamamento de apoio a eventos. Propôs discutir 182 

em outro momento a sugestão do Edital. A Conselheira Evely Capdeville sugeriu que a 183 

Associação envie a proposta para a Diretoria avaliar. Ressaltou que é possível o apoio 184 

com a licença da Plataforma Zoom do CRP. O Conselheiro Reinaldo Júnior propôs 185 

aprovar o convênio, mas as características do Convênio serem discutidas 186 

posteriormente na Diretoria. Deliberação: O XVI Plenário aprovou por unanimidade o 187 

convênio com a Associação dos Psicólogas(os) de Frutal para a realização de evento 188 

comemorativo do dia 27/08. Solicitou o prosseguimento mediante apresentação do 189 

projeto à Diretoria. Conclusão do G.T. Cannabis Terapêutica e transformação do G.T. 190 

em Comissão: O Conselheiro Anderson Matos informou que o GT Cannabis 191 

Terapêutica teve início em Agosto/2020 e tiveram várias discussões durante as 192 

Reuniões do GT. Foi realizada uma enquete junto à categoria avaliando a formação 193 

da(o) psicóloga(o), perfil socioeconômico e da formação na área de álcool e drogas, se 194 

a(o) psicóloga(o) pergunta ao paciente sobre álcool e drogas e se tem conhecimento da 195 

cannabis terapêutica no tratamento de doenças. A enquete está em processo de 196 

finalização pela Gerência de Comunicação para divulgação à categoria. Será elaborado 197 

um livro com as experiências trazidas pelas(os) convidadas(os) durante as reuniões e 198 

encontros do GT. Propôs a transformação do GT em Comissão de Orientação em 199 

Psicologia e Cannabis Terapêutica. A Conselheira Lourdes Machado sugeriu a 200 

elaboração de um relatório final do GT e justificando a criação da Comissão. O 201 

Conselheiro Reinaldo Júnior propôs a aprovação da criação e reforçou a necessidade 202 

de ligação com a Psicologia e sugeriu o nome Comissão de Orientação em Psicologia e 203 

Tratamento com Cannabis Terapêutica. Deliberação: O XVI Plenário aprovou por 16 204 



votos favoráveis a criação do Comissão de Orientação em Psicologia e Tratamento 205 

com Cannabis Terapêutica. Alteração de Coordenações COPEE Subsedes: O 206 

Conselheiro Luis Henrique apresentou proposta de alteração da Coordenação da 207 

Comissão de Orientação em Psicologia Escolar e Educacional da Subsede Sul. A 208 

Colaboradora Rafaella Campos solicitou o afastamento da coordenação. O Colaborador 209 

Waldomiro Epifânio Salles continua na Coordenação da Comissão na referida Subsede. 210 

Na Subsede Norte o Colaborador Maircon Araújo solicitou afastamento da coordenação 211 

da Comissão de Orientação em Psicologia Escolar e Educacional. O Conselheiro Luis 212 

Henrique indicou a Colaboradora Miriam Orneles de Freitas para coordenar a referida 213 

Comissão. Deliberação: O XVI Plenário aprovou por 12 votos a indicação da 214 

Colaboradora Miriam Orneles de Freitas na coordenação da Comissão de Orientação 215 

em Psicologia Escolar e Educacional da Subsede Norte e a manutenção da 216 

Coordenação da Comissão na Subsede Sul pelo Colaborador Waldomiro Epifânio 217 

Salles. Apoio ao EMPEE: O Conselheiro Luis Henrique apresentou a proposta de apoio 218 

ao Encontro Mineiro de Psicologia Escolar e Educacional/EMPEE organizado pela 219 

Associação Brasileira de Psicologia Escolar e Educacional Regional Minas/ABRAPEE 220 

Minas. O apoio consiste na elaboração da arte e divulgação do evento (mídias sociais 221 

do CRP); construção de “vinhetas”/post sobre a Psicologia Escolar, para circular no dia 222 

do evento, com fala de palestrantes, convidados; apoio da comunicação com 223 

orientações quanto ao recebimento dos trabalhos em plataformas digitais e nos dias do 224 

evento com compartilhamento em facebook das transmissões do evento; publicação 225 

dos trabalhos, no formato de e-book. Propôs que seja aprovado o apoio ao EMPEE e a 226 

discussão posterior dos detalhes com os setores competentes. Deliberação: O XVI 227 

Plenário aprovou por 12 votos favoráveis o apoio ao EMPEE. Carta ao Ministério 228 

Público do Trabalho: A Conselheira Evely Capdeville fez a leitura da proposta de Carta 229 

ao Ministério Público do Trabalho e solicitou a aprovação do texto e posterior envio à 230 

Procuradoria Regional do Trabalho da 3ª Região/MG. Deliberação: O XVI Plenário 231 

aprovou por 12 votos favoráveis o texto da carta a ser enviada ao Ministério Público do 232 

Trabalho. Projeto Diálogos sobre Formação Estreitando Laços – Revitalização do 233 

Projeto do CRP pelo Campus: A Conselheira Evely Capdeville apresentou o projeto 234 

Estreitando Laços – revitalização do Projeto CRP pelo Campus. Informou que 235 

posteriormente apresentará a sugestão das rodas de conversa com as Universidades. 236 

Pediu a participação dos Conselheiros das Subsedes. O Conselheiro Luis Henrique 237 

sugeriu a repactuação do CRP pelo Campus conversando com as Universidades. A 238 

Conselheira Elza Lobosque ressaltou que o Projeto CRP pelo Campus foi criado pela 239 

Psicóloga Fiscal Cláudia Dias da Subsede Sudeste e informou que as atividades do 240 

CRP pelo Campus vêm acontecendo na Subsede. Lembrou que o projeto originalmente 241 

é da COF. Ressaltou que a Comissão de Formação da Subsede Sudeste ficou inativa 1 242 

ano e retornou as atividades com a presença de 3 Coordenadores de IES. Propôs ler o 243 

projeto com calma para ver quem serão as pessoas responsáveis pelo contato com as 244 

Instituições de Ensino Superior. Sugeriu que a articulação com os docentes seja feita 245 

pelas(os) Conselheiras(os) Referência das Subsedes, para contato com os 246 

coordenadores de curso, visando a participação destes coordenadores nas reuniões. A 247 

Conselheira Evely Capdeville concordou com a fala da Conselheira Elza Lobosque e 248 

informou que finalizará o projeto e apresentará em outra Reunião Plenária. Comissão 249 

de Título de Especialistas: A Conselheira Elza Lobosque apresentou parecer pela 250 

aprovação de 38 títulos de especialista destes 24(vinte e quatro) em Avaliação 251 

Psicológica; 4(quatro) em Psicologia Clínica; 4(quatro) em Psicologia do Trânsito; 252 

3(três) em Neuropsicologia; 1(um) em Psicologia Hospitalar; 1(um) em Psicologia em 253 

Saúde; 1(um) em Psicologia Organizacional e do Trabalho. Pelo indeferimento de 9 254 

títulos de especialistas. Deliberação: O XVI Plenário aprovou por 12 votos favoráveis a 255 



concessão de 38 títulos de especialista e o indeferimento de 09 títulos de especialista. 256 

Relatório de Pessoa Física e Pessoa Jurídica – Inscritas e canceladas no período de 257 

05/05 a 10/06/2021: O Conselheiro Reinaldo Júnior apresentou 4 listagens, do período 258 

de 05/05/2021 a 10/06/2021, para aprovação do Plenário, conforme art. 4º §4º da 259 

referida Portaria, sendo 401 novas(os) inscrições Pessoa Física; 22 novas inscrições 260 

Pessoa Jurídica; 11 cancelamentos Pessoa Física e 2 cancelamentos Pessoa Jurídica. 261 

Deliberação: O XVI Plenário aprovou por 15 votos favoráveis as listagens de inscrições 262 

e cancelamentos de Pessoa Física e de inscrições e cancelamentos de Pessoa 263 

Jurídica, conforme art. 4º §4º da Portaria CRP/04 Nº 10/2020. Análise do pedido de 264 

reconsideração do indeferimento de isenção de anuidade PJ:  O Conselheiro Reinaldo 265 

Júnior informou que a Pessoa Jurídica Núcleo de Saúde e Estética Integrados Ltda 266 

apresentou pedido de reconsideração do indeferimento de isenção de anuidade de 267 

Pessoa Jurídica ao Plenário, conforme Art. 3º, § 1º da Resolução CFP Nº 16/2017. 268 

Após fez a leitura do parecer jurídico que embasou a decisão da Diretoria pelo 269 

indeferimento de isenção de anuidade da Pessoa Jurídica e solicitou a apreciação do 270 

Plenário. Deliberação: O XVI Plenário aprovou por 15 votos favoráveis o indeferimento 271 

da reconsideração da isenção de anuidade da Pessoa Jurídica. Proposta de mudança 272 

de coordenação da Comissão de Orientação em Psicologia e Clínica da Subsede 273 

Norte: O Conselheiro Ted Nobre informou que a Colaboradora Bianca Duarte solicitou 274 

para sair da coordenação da Comissão de Orientação em Psicologia e Clínica. O 275 

Conselheiro Ted Nobre indicou o seu nome para assumir a coordenação. Deliberação: 276 

O XVI Plenário aprovou a indicação do Conselheiro Ted Nobre para a coordenação da 277 

Comissão de Orientação em Psicologia e Clínica da Subsede Norte. Troca de 278 

coordenação da Comissão de Orientação em Psicologia e Relações Étnico-raciais da 279 

Subsede Centro-Oeste e da coordenação da Comissão de Orientação em Psicologia, 280 

Mulheres e Questões de gênero Subsede Centro-Oeste: A Conselheira Liliane Martins 281 

informou que a Colaboradora Neide Batista solicitou afastamento da coordenação da 282 

Comissão de Orientação em Psicologia e Relações Étnico-Raciais da Subsede Centro-283 

Oeste. Indicou a Colaboradora Cláudia Graciano para a coordenação da Comissão. A 284 

Colaboradora Lívia Soares solicitou afastamento da Coordenação da Comissão de 285 

Orientação em Psicologia, Mulheres e Questões de Gênero. Indicou a Colaboradora 286 

Priscila Messiane para a coordenação da Comissão. Deliberação: O XVI Plenário 287 

aprovou por 12 votos favoráveis a indicação da Colaboradora Cláudia Graciano para a 288 

Coordenação da Comissão de Orientação em Psicologia e Relações Étnico-Raciais da 289 

Subsede Centro-Oeste e da Colaboradora Priscila Messiane para a Coordenação da 290 

Comissão de Orientação em Psicologia, Mulheres e Questões de Gênero da Subsede 291 

Centro Oeste. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião, e eu, Reinaldo da 292 

Silva Júnior, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada por mim e 293 

pelos demais presentes. Belo Horizonte, 18 de junho de 2021. 294 



 


